

	Anfragen-Nr.	
	EAF-0074/2021	

Einwohneranfrage

Herr S.
99817 Eisenach

Betreff
Einwohneranfrage - Poller am Radweg nach Stockhausen

I. Sachverhalt

Auf dem straßenbegleitenden Radweg nach Stockhausen sind zahlreiche Poller angebracht. Die meisten davon sind arg ramponiert, einige stehen sogar schief, wie die Fotos beweisen. Der ADFC-Wartburgkreis ist der Ansicht, dass dies die Ergebnisse von zahlreichen Kollisionen von Radfahrern mit diesen Pollern sind. Der Radweg wird in beide Richtungen befahren, und so werden insbesondere bei Dunkelheit und schlechtem Wetter bei Blendung durch das asymmetrische Abblendlicht der Autos die Poller häufig übersehen. Ich bin selbst schon einmal Zeuge eines solchen Unfalls geworden, bei dem zum Glück nur Sachschaden entstand. Folgende Fragen möchte ich stellen:

II. Fragestellung

1. Gibt es auf Seiten der Stadt Eisenach andere Erkenntnisse bzw. Erklärungsansätze als die oben genannten, was den Zustand der Poller angeht?
2. Sowohl Stadtverwaltung als auch ADFC haben sich bei der Planung gegen die Poller ausgesprochen, welche jedoch vom Landesamt für Straßenbau durchgesetzt wurden. Ist es zutreffend, dass mittlerweile der Radweg in die Baulast der Stadt übergegangen ist, sodass die Stadt über eine Entfernung entscheiden kann?
3. Die Stadt Eisenach hat in letzter Zeit an einigen Stellen kurzfristig Hindernisse für Fahrräder entfernt, z.B. an der Werner-Aßmann- Halle und am Radweg zwischen Nord und Stregda. Wann ist eine Entfernung der Poller am Radweg nach Stockhausen vorgesehen?

Herr S.
99817 Eisenach